



## Rencontre avec l'auteur Lionel Salaün

Le mardi 30 avril 2019, les élèves de littérature et société ont pu participer à la rencontre avec un écrivain régional : Lionel Salaün.

Suite à un travail de lecture sur les oeuvres de ce dernier, les élèves ont pu lui poser diverses questions .

Avec une honnêteté, une singularité et une franchise admirable, l'auteur a su répondre aux questions sur sa vie en tant qu'écrivain et sur ses livres.

Lionel Salaün a partagé ses doutes qui l'ont submergé dans son parcours. En effet, il a mis 30 ans avant que son premier livre soit édité, bien qu'il en ait écrit plus d'une dizaine auparavant. Il nous confie qu'il écrit tous les jours et que la durée moyenne pour écrire un livre est d'un an et demi.

Il a aussi partagé avec les élèves, sa passion pour les Etats-Unis, les fleuves et la musique, en particulier le Jazz qui lui a fait découvrir ce pays. Sa passion est telle qu'il ne lit plus que des ouvrages portant sur les Etats-Unis. Les connaissances très précises qu'il possède sur ces sujets lui ont permis de donner vie à des ouvrages convaincants sur la vie des Américains et certains faits historiques. C'est ainsi que certains lecteurs ont au premier abord pensé que l'auteur de ces livres était originaire de ce pays.

L'auteur a aussi confié aux jeunes élèves qu'il écrivait tous les jours (même si parfois le manque d'inspiration l'en empêche), si bien qu'il met en moyenne un an et demi pour finir un roman. Bien que son premier roman édité a connu une certaine renommée et a été récompensé de nombreux prix, il ne peut pas à ce jour vivre de sa passion. Il a ainsi du faire de nombreux petits boulots tels que pêcheur de sardine, ou constructeur d'aquarium...

Au fil de ses intrigues, l'auteur a su nous confronter à des problèmes de la société qu'il considère comme des fléaux. Le racisme peut être pris comme exemple avec le personnage de Sunny Boy.